

# El daño de los perros asilvestrados

Señor Director:

A raíz del rechazo en la Cámara del proyecto que permitía la caza de perros asilvestrados, la diputada Yeomans publicó en su cuenta X, "no al retroceso civilizatorio que proponía el Partido Republicano".

Impresiona que su objetivo era más bien ganar un gallito con el partido, en lugar del bien común para los chilenos, que es para lo que ella y el resto de los parlamentarios están en el Congreso (cosa que, al parecer, han olvidado todos los parlamentarios por estos días).

Me gustaría saber si al menos leyó algo de lo que la Conaf expuso en comisión de Agricultura del día 16 de octubre de 2023, en relación con el daño que estos animales generan en el campo y cuál es la propuesta para su manejo.

Lamentable, una vez más, el Congreso transformado en circo, y ninguna empatía con el pueblo que dicen representar.

**GABRIELE SCHULTZ**

